





Bern, den 5. Mai 2023

Mit den Tagen der Sonne 2023 in den Frühsommer starten

Die Tage der Sonne starten bereits in einer Woche – perfekt zu den ersten frühsommerlichen Sonnenstrahlen – in eine nächste Ausgabe. Vom 12. Bis zum 21. Mai können in der ganzen Schweiz Solarbegeisterte und -interessierte alles rund um das Thema Solarenergie erfahren. Die Schweizerische Vereinigung für Sonnenenergie SSES und die Veranstaltenden laden herzlich zu dieser spannenden Eventreihe ein.

Dass dies aktueller denn je ist, zeigen die Entwicklungen auf Bundes- und Kantonsebene. Während im Bundesparlament die Solaroffensive diskutiert wird und die Bevölkerung am 18. Juni über das Klimaschutzgesetz abstimmt, haben diverse Kantone ihre Gesetzgebungen im Energiebereich angepasst. Die Tage der Sonne bilden die perfekte Plattform, um sich über lokale Förderbestände, Neuerungen und Innovationen im Energiebereich oder ganz einfach über das Thema Solarenergie und Erneuerbare im Allgemeinen auseinanderzusetzen.

Dabei dreht sich alles um die Themen Effizienz, Suffizienz, erneuerbare Energie und Klimaschutz. Erfahren Sie bspw. am 12. Mai in Thalwil, wie genau man vorgehen muss, um einen Zusammenschluss zum Eigenverbrauch zu machen und was eigentlich PV-Anlagen an Fassaden für eine Funktion im Winter übernehmen können. Zudem können sich Mieterinnen und Mieter am Webinar der SSES informieren, was sie konkret für die Energiewende tun können. Wer es etwas praktischer mag, kann am 13. Mai in Affoltern am Albis defekte Geräte im Repair Café vorbeibringen oder experimentiert in Stallikon bei verschiedenen Solarexperimenten mit. In Ermatingen lädt das energetisch sanierte 400-jährige Mesmerhaus wie auch die Ernst Schweizer AG in Hedingen zu einem Tag der offenen Tür ein.

Am 14. Mai wird die <u>nachhaltigen Überbauung Roggächer in</u> Mühlau präsentiert und Ruedi Meier stellt am 16. Mai in seinem Webinar den aktuellen Stand der Energiewende vor. Wer lieber selber einmal Hand anlegen will, kann am <u>15. Mai in Mettmenstetten</u> alles zum Thema Solaranlagen im Selbstbau erfahren.

Auch nach den offiziellen Tagen der Sonne geht es munter weiter: Die <u>SSES-Fachgruppe VESE stellt sich im Onlinetreff</u> der Frage, ob Optimizer wirklich den Solarertrag erhöhen. Weitere spannende Anlässe finden an den <u>Tagen der Sonne im Knonauer Amt</u> statt, beispielsweise der Infoanlass zum <u>Thema erneuerbar Heizen</u> vom 30. Mai und die <u>grosse Feierlichkeit zum Goldlabel der Energiestadt Mettmenstetten am 3. Juni</u> mit einem vielseitigen und spannenden Programm.

Die Schweizerische Vereinigung für Sonnenenergie SSES führt die Tage der Sonne seit 2017 durch. Aufgrund der starken Nachfrage sowie der hohen Auslastung in der Branche sind dieses Jahr statt der bisherigen rund 100 Anlässe leider deutlich weniger Veranstaltungen verzeichnet. Es können aber nach wie vor Anlässe registriert werden.

Weitere Informationen:

Die Medienmitteilung als Word und viele weitere Unterlagen finden Sie unter <u>www.tagedersonne.ch/downloads</u>

Newsletter SSES/Tage der Sonne: www.sses.ch/newsletter

Schweizerische Vereinigung für Sonnenenergie, Carole Klopfstein, Aarbergergasse 21, 3011 Bern, 031 371 80 00, office@sses.ch oder www.sses.ch und www.tagedersonne.ch